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(説明のために出席した職員）

学務課長 堀口二三夫 指導主事 高田　真清

学務課長補佐 須藤　早苗 指導主事 黒田　清美

生涯学習課長 福嶋　晃

　(1) 教育長報告

　(2) 学務課長報告

　(3) 生涯学習課長報告

　(4) 指導主事報告

５　議　題

３　教育長あいさつ

４　教育委員会報告

６　その他

　　　神川町役場２階会議室

１　開　会　　　　　

２　前回会議録の承認について

2 中 島 と も 代 ○

令和３年第８回神川町定例教育委員会次第

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 令和３年９月２１日

次　　第

閉 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ３ 時 ５ ８ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

議　　　長 教育長　福 嶋 慶 治
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出
席
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出　欠

氏　　　　　名
出　欠

○　× ○　×

1 西 村 享 ○ 4 渡 邉 孝 広 ○

3 川 野 順 也 ○

開 催 年 月 日 開 催 場 所 令和３年９月２１日 神川町役場２階会議室

開 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ２ 時 ５ ０ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

令 和 3 8

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

神 川 町 教 育 委 員 会

招 集 年 月 日 招 集 者 令和３年９月　９日 教 育 長 福 嶋 慶 治



７　次回以降定例教育委員会等の日程について

　　○第１０回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和３年１１月　　日（　）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階会議室

1 開　会

2

3

4

③　生涯学習課長が１０月１日から３１日までの行事予定について説明を行い、

5

次　　第

④　指導主事黒田により各学校で行った「令和３年度第１回生徒指導に関する

　　調査」を資料とし、現在の各学校での「いじめ・不登校」の状況報告を

議　題

教育委員会報告

①　教育長報告はあいさつの中で行ったため、あえてなし。

②　学務課長が９月１日から９月３０日の行事報告及び１０月１日から

　　　　―　な　し　－

　　１０月２７日までの行事予定の説明を行った。

　　９月２１日、ほんじょうＦＭに電話で出演、神川駅伝について日程等を

　　９月下旬に会議を行う報告をする。

教育長あいさつ

　　　　を行った。

学務課長 　令和３年第８回定例教育委員会の開会を宣言する。

前回会議録の

承認について 　前回会議録の署名をいただき、その後承認を得る。

　　○第9月分回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和３年１０月２７日（木）　午後３時から

添付資料

・指導主事報告資料

　　　会　場　神川町役場２階会議室

８　閉　会

　教育長が挨拶をする。

【内容】・現在のところ、各学校の子供、教員はコロナの感染者は出ていない。

　　　・いじめはなくなってはいないが、これからも学校長に子ども達にモラルの

　　　　教育を続けるように指示していきたい。

　　　・神川町の令和３年度全国学力・学習状況調査結果を資料をもとに説明

　　行った。

・教育長報告資料

・予定表
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7

○第９回定例教育委員会

　　・日　時　令和３年１０月２７日（水）　午後３時

　　・会　場　神川町役場２階会議室

○第１０回定例教育委員会

　　・日　時　令和３年１１月２６日（金）　午後３時

8

　教育委員

令和３年１０月２７日

　教育長職務代理者

　教育委員

　教育委員

　　・会　場　神川町役場２会議室

閉　会

学務課長 　第８回神川町定例教育委員会の閉会を宣言する。

　上記会議録に相違がないことを署名する。

　について

学務課長

次回定例教育

　委員会等の日程 　協議の結果、次のとおり決定する。

その他

【質問】

この資料は各学校に出しているのか？

出しておりません。

・学校現場ではなかなか働き方改革はできない状況である。教育長

指導主事：高田

・この資料は良い資料であったため、教育委員の方に紹介したかった。

・今、なぜ働き方改革が必要なのか。

　高田氏が参加した働き方改革の会議（ズーム会議）で配布された資料

　（ワークライフバランス(株)作成）をもとに説明を行った。

高田

教育長


